

KLARSTELLUNG

WARNINGS SAISON 22/23

KLARSTELLUNG VERWARNUNGEN

BEHAVIOR:

Es gibt nur eine Verwarnung für die gesamte Mannschaft. Als Mannschaft ist definiert, wer gemäß Regeln dazu gehört, also Spieler auf dem Feld, Spieler auf der Bank, Assistenz-Trainer und zwar alle und Headcoach sowie alle Mannschafts-Bankbegleiter, die auch bei uns auf dem entsprechenden Bogen stehen. Ist einer dieser oben beschriebenen Teammitglieder offiziell verwarnt, ist der nächste Verstoß im Rahmen von Behavior ein technisches Foul. Ergo max. eine Verwarnung je Team wegen Behavior.

FAKING:

Für die Kategorie „Faking“ gibt es ebenfalls eine Verwarnung für die gesamte Mannschaft. Ergo max. eine Verwarnung je Team wegen Faking.

DELAY OF GAME:

Für die Kategorie „Delay of Game“ gibt es ebenfalls eine Verwarnung für die gesamte Mannschaft. Ergo max. eine Verwarnung je Team wegen Faking.

CLARIFICATION WARNINGS

BEHAVIOR:

There is only one warning for the entire team. Team is defined as who belongs to it according to the rules, i.e. players on the court, players on the bench, assistant coaches all of them and head coach as well as all team bench attendants who are also on the corresponding sheet. If one of these team members described above is officially warned, the next violation under Behavior is a technical foul. Ergo, max one warning per team for Behavior.

FAKING:

For the category "Faking" there is also a warning for the whole team. Ergo max. one warning per team for Faking.

DELAY OF GAME:

For the category "Delay of Game" there is also one warning for the whole team. Ergo max. one warning per team for faking.